

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Dari hasil analisis seluruh informan yang telah dilakukan oleh peneliti jika dikategori dengan enam tema yang sudah ditentukan sebelumnya berdasarkan jawaban informan, dapat disimpulkan bahwa presenter televisi lokal BBS TV belum bisa menjadi presenter televisi yang baik dan handal dibidangnya. Hal ini disebabkan karena wawasan pengetahuan dan penguasaan materi kurang diperhatikan beberapa presenter di masing-masing program acara sehingga kesalahan dalam memberikan informasi pun sering terjadi. Dalam hal berbusana pun beberapa presenter di BBS TV kurang memperhatikannya, misalnya masih menggunakan pakaian yang memperlihatkan lekuk tubuhnya.

Selain itu dalam temuan ini terdapat temuan atau topik lain yang ditemukan, yang ternyata dapat mempengaruhi etika komunikasi presenter BBS TV. Hasil temuan tersebut adalah hambatan eksternal dan pengalaman kerja yang dimiliki masing-masing presenter. Pemirsa BBS TV mempersepsi hambatan eksternal dapat mempengaruhi etika komunikasi presenter, karena beberapa informan merasa presenter kurang siap dan peka untuk *stand by* ketika *camera on*.

Selain itu kesalahan dalam memberikan informasi membuat presenter BBS TV dianggap kurang bisa menguasai materinya, sedangkan hal tersebut bisa saja terjadi karena memang ada kesalahan teknis di studio atau kurang siapnya mengerjakan naskah berita pada saat pasca produksi.

Menurut beberapa informan juga, pengalaman kerja dan jam terbang yang tinggi dapat mempengaruhi etika komunikasi presenter BBS TV, karena semakin banyak pengalaman kerja presenter untuk membawakan sebuah acara televisi, maka etika komunikasi yang diterapkan dapat diasah dengan sendirinya sesuai dengan berjalannya waktu.

Kedelapan informan dalam penelitian ini juga memiliki jawaban dan persepsi yang berbeda-beda, hal ini bisa dilihat dari latar belakang masing – masing individu dan seberapa besar perhatian informan terhadap objek yang diteliti.

5.2. Saran

Adapun saran atau masukan yang ingin diberikan oleh peneliti sebagai berikut:

1. Dengan adanya penelitian ini BBS TV selaku stasiun TV di Surabaya berbasis regional Jawa Timur, sebaiknya dapat memiliki kriteria khusus dan lebih mempersiapkan presenternya lebih matang lagi agar bisa menjadi komunikator media massa yang baik.
2. Pada penelitian ini diharapkan dapat melakukan analisis yang lebih mendalam mengenai persepsi pemirsa terhadap etika komunikasi presenter BBS TV.
3. Peneliti menyarankan untuk menambah informasi dengan melakukan wawancara kepada pemirsa BBS TV agar persepsi terhadap etika komunikasi presenter diberbagai program di BBS TV bisa muncul secara beragam.